## Rencontre inter association

07 avr. 2021 à 17:20 - Temps de lecture : 1 min



Bermontfort et Bermontagne rassemblés pour une petite pause Photo ER

## Aux petits soins pour le fort

Les marcheurs de la Bermontagne lors de leur passage à proximité du fort de Bermont ont rencontré les membres de l'association Bermontfort qui, chaque mercredi sont à la tâche pour redonner vie à ce joyau. Les présidents des deux associations ont des objectifs différents pour les semaines à venir. Jean-Paul Naujac souhaite défricher au maximum la cour intérieure de ce fort et louer une broyeuse pour dégager tous les branchages. Quant à Serge Rota et Rosine Cavin, responsables de la Bermontagne qui compte 70 adhérents, tous leurs projets sont liés à l'évolution du covid, notamment un séjour à Chabottes en juin dans les Hautes-Alpes, et en septembre à Mûr-de-Bretagne